

Falleció poeta y escritor Eduardo Anguita Cuéllar

Consternación causó en diversos círculos sociales el deceso del Premio Nacional de Literatura 1988,

quién cayó sobre una estufa en su hogar y sufrió graves quemaduras.



Prolífico escritor, Eduardo Anguita era considerado el más ilimido de los poetas chilenos.

Víctima de un paro cardíaco, a raíz de graves quemaduras, falleció ayer en la Posta Central el poeta y cuentista Eduardo Anguita, tras caer el lunes sobre una estufa eléctrica en el departamento céntrico donde vivía solo.

Anguita, de 77 años de edad -cumplía 78 en noviembre- recibió el Premio Nacional de Literatura en 1988 y se desempeñó cerca de dos décadas en la Editorial Universitaria. Se retiró hace un año de la empresa y elaboraba comentarios para revistas y diarios.

Los funerales del poeta se llevarán a cabo hoy, en el Parque del Recuerdo, luego de una misa que se realizará a las 12:30 horas en la iglesia de Nuestra Señora de la Divina Providencia, en la comuna de Providencia.

Su deceso causó dolor en círculos literarios. El escritor Jorge Edwards lamentó la trágica muerte de Anguita y manifestó que fue un poeta importante, poco conocido, que elaboró una prosa interesante como ensayista y narrador.

"Llenó un espacio en la literatura chilena: una generación nueva, después de (Vicente) Huidobro y (Pablo) Neruda que tiene que ver con la vanguardia estética. Va a ser uno de los clásicos en la literatura chilena", expresó.

El escritor Fernando González-Urzar lamentó la muerte de Anguita e indicó que fue un hombre "muy distinguido" en la poesía chilena. "Apreciá-

ba muchísimo su obra; cuando ya consideró que no podía dar más de sí, calló", dijo.

Recordó que le tocó compartir la postulación al Premio Nacional de Literatura en 1988 y que se alegró cuando se lo dieron a su colega Anguita, dijo González-Urzar, escribió uno de los poemas señeros en Chile: "Venus en el Pudridero".

Eduardo Anguita estudió Derecho hasta tercer año y luego se dedicó a trabajar en la empresa editora Zig-Zag y en radios Agricultura y Minería. Se desempeñó como redactor creativo de las mayores agencias de publicidad del país.

Su primera obra fue "Tránsito al fin", en 1934. La siguieron "Antología de poesía chilena nueva", "Inseguridad del hombre", "Cinco poemas" y "Palabras al oído de México".

El extinto vale escribió cerca de 600 artículos y ensayos publicados en diarios y revistas de Costa Rica, Argentina, Estados Unidos, México, Puerto Rico, Venezuela y Francia.

La Municipalidad de Viña del Mar le otorgó el primer premio en el concurso 1981 de la Fundación María Luisa Bombal, pues "su poesía muestra un lenguaje original, un pensamiento penetrante y ninguna vinculación con la poesía de Pablo Neruda".

Irene Strodthoff

Falleció poeta y escritor Eduardo Anguita Cuéllar [artículo]

Irene Strodthoff.

Libros y documentos

AUTORÍA

Strodthoff, Irene

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Falleció poeta y escritor Eduardo Anguita Cuéllar [artículo] Irene Strodthoff. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)